



I. Autokoffer

Die Zeiten sind vorbei, in denen man nur auf öffentlichen Verkehrsmitteln wie Eisenbahn und Schiff aus der staubigen Großstadt in die Sommerfrische entweichen konnte. Seitdem das Auto die Stadt- und Landstraße beherrscht, ist ein glücklicher Autobesitzer nicht mehr an den eisernen Schienenstrang gebunden.

Vogelfrei kann er nach allen Himmelsrichtungen, sich nach eigenem Fahrplan richtend, die fernen Lande durchmessen. Auch die lästige

Gepäckfrage ist gelöst. Man braucht nicht mehr stundenlang auf Umsteigestationen, oft auf verspätete Züge angewiesen, wartend umherirren, das Gepäck hin und her schleppen. Das Auto nimmt alles auf — sicher und bequem, immer und überall schnell und

